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premiere demande de sejour

Par kapelo70, le 26/03/2013 à 14:33

bonjour, j'ai deposè un dossier a la prefecture de bobigny le 07/01/2013 pour une premiere
regularisation ,aujourdhuie je suis passè pour un renseignement par rapport a l'ètat
d'avancement de mon dossier ,la guichetiere ma dit que le dossier est en attente de decision
depuis le 11/03/2013 ma question est ce que c'est un bon signe ou ca vaut rien dire.
on sachant qu'avant cela j'avais deposè un dossier on fevrier 2012 sans reponse ,et a chaque
fois que je me presentait c'etait aussi on attente de decision,dites moi si il ya un espoire ou
non merci.
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